

Fahrt nach Berlin vom 3.5-6.5.2017

Im Rahmen einer Einladung der Bundestagsabgeordneten Frau Corinna Ruffer, B90Die Grünen, hatten die Klienten und Mitarbeiter der Ambulanten Assistenz Morbach und der Wohngemeinschaft Dörrwiese, das große Vergnügen unsere Bundeshauptstadt Berlin besuchen zu dürfen. Das angebotene Programm war sehr abwechslungsreich und spannend. Es reichte von einem Informationsgespräch beim Referenten der Beauftragten der Bundesregierung für die Belange von Menschen mit Behinderungen, über verschiedene Museumsbesuche, eine Stadtrundfahrt und die Besichtigung des Bundestages. Absolutes Highlight war eine Diskussion mit der MdB Corinna Ruffer im Deutschen Bundestag und natürlich die Teilnahme am Protestmarsch zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderung.

Wir bedanken uns rechthetzlich für die sehr gelungene Fahrt bei Frau Ruffer, der Bundespressestelle und beim Wahlkreisbüro Trier.



